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平成３０年第１回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催年月日 平成３０年１月１２日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委 員 長    秋 田  勇 人 

委員長職務代理者    小 出  正 文 

委 員    後 藤  明 美 

委 員    青 山  美代子 

教 育 長    西 川    徹 

４ 欠 席 委 員 なし 

５ 説明のため

に出席した
職員 

教 育 参 事    海 川    覚 

教育委員会事務局長    安 藤  憲 司 

学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 

 

日程第２ 委員長の報告 

 

日程第３ 教育長の報告 

 

日程第４ 付議案件 

 議案第１号 平成３０年度全国学力・学習状況調査への対応に 

ついて 

 報告第１号 平成２９年度末・平成３０年度初めの学校行事の 

割振りについて 

報告第２号 平成３０年度豊山町教育委員会関係年間スケジュー 

ルについて 

 

日程第５ その他 
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開会の宣告（午前１０時００分） 

 ただいまから、平成３０年第１回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 

 

日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成２９年１

２月８日に開催いたしました平成２９年第１２回豊山町教育委員会

定例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声） 

 第１２回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 

 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

 あらためまして、新年あけましておめでとうございます。皆様も新

たな気持ちで新年を迎えられたことと存じます。 

 戌年は、戌の字が指すように滅する年、つまり草木が枯れて休眠す

る年と言われていますが、季節の変化を受け入れて休眠し、次の月に

命の種と力を委ねるということになるそうです。要は新しい命を育む

縁起の良いものだそうです。 

 本町も、校舎建替えの問題、給食センターの問題等を抱えておりま

す。校舎建替えの問題に関しては昨年からすでに始まっていますが、

本年は、色々とハード、ソフト両面で様々な調査をしていただく計画

になっています。給食センターに関しても、色々と調査をしていかな

ければならないと思います。 

 いずれにいたしましても、新しいものを作っていくための基礎を築

く年であり、事務局の皆様方も大変忙しい年になると思います。 

私も、本年は年男でございます。決意も新たに頑張っていきたいと

思います。皆様方のますますのご協力をお願いいたしますとともに、

皆様方が一年間無事に活躍されますことを願っております。 

 以上でございます。 

  

日程第３ 教育長の報告 

次に、教育長報告をお願いします。 

前回の定例会以降についてご報告いたします。 

１２月１０日少年野球教室があり、元中日ドラゴンズ選手２人と現

役選手１人に、小中学生が指導を受け、参加者は指導者を含めて約１

３０名でした。１２月１２日町議会で一般質問があり、教育委員会関

係では、「副教材について」「ＬＧＢＴについて」「通学路、５０周年

記念について」、関連質問では「学校敷地内禁煙について」でありま

した。１２月１４日第２回生涯学習審議会で事業の進捗状況を報告

し、意見を聴取しました。１２月２１日には第２回社会教育審議会で
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学校教育係長 

教 育 長 

 

事業の進捗状況を報告し、意見を聴取しました。教育委員会事業では

ありませんが、１２月２３日イチロー杯の閉会式が開かれ、豊山中学

校吹奏楽部が参加しました。１月４日豊山町成人式を開き、対象者１

４３名中１０８名の出席がありました。１月７日スポーツ少年団新春

交流会が開かれ、関市上之保地区から指導者を含めて３０名を招いて

軽スポーツを行った後、豚汁とおにぎりの昼食で交流し、午後からは

野球と剣道の親善試合が行われました。１月１１日愛日事務協議会が

瀬戸市役所で行われました。 

以上でございます。 

 

日程第４  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。「議案第１号 平成３０年度全国

学力・学習状況調査への対応について」事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第１号 

議案第１号について、ご質問等お受けします。 

参考までにお尋ねしますが、この全国学力・学習状況調査に参加し

ないところはどれくらいありますか。 

ないと思います。以前他の自治体でありましたが、その後、教育長

も変わって参加するようになりました。現在は、全国的にも全てが参

加していると思います。 

追加説明ですが、結果につきましては順位を付けた公表はされず、

例えば、「こんなところが低いです」とか「こんなところをもう少し

頑張らなければいけないです」など改善事項の公表になります。 

本人に対してのフィードバックはありますか。 

本人に対しては個人表がありますので、大丈夫です。 

他に、ご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第１号について原案のとおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第１号は原案どおり可決されました。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号 平成２９年度末・平 

成３０年度初めの学校行事の割振りについて」事務局の説明を求めま

す。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第２号 平成３０年度豊山町

教育委員会関係年間スケジュールについて」事務局から説明を求めま

す。 

―説明― 報告第２号 

基本的には、教育委員会定例会は金曜日に設けています。総合教

育会議などはまだ日程の調整ができておりませんので欄外に記して
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あります。この日程で予定を立てていただきますよう、よろしくお

願いします。４月には正式な計画表を提出させていただく予定です

が、まだ１月１２日現在の段階のものですので、ご承知おき願いた

いと思います。 

報告第２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、「その他」の事項に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

閉会の宣告（午前１０時１７分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成３０年第１回豊山町

教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


